

# JIS.CO.ID

## Satgas Yonif 509 Kostrad Bantu Warga Papua dengan Pengobatan Gratis, Wujud Kepedulian untuk Kesehatan Masyarakat Intan Jaya

Jurnal Agung - PAPUA.JIS.CO.ID

Oct 28, 2024 - 17:05



*Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan pelayanan kesehatan gratis kepada warga setempat di Pos Satgas mereka. Kali ini, seorang "mama Papua" yang datang ke pos disambut dengan hangat oleh tim medis Satgas, yang langsung memberikan pemeriksaan kesehatan menyeluruh. Senin (28/10/2024).*

Intan Jaya- Dalam langkah nyata menunjukkan kepedulian dan dedikasi terhadap kesejahteraan masyarakat Papua, Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan pelayanan kesehatan gratis kepada warga setempat di Pos Satgas mereka. Kali ini, seorang "mama Papua" yang datang ke pos disambut dengan hangat oleh tim medis Satgas, yang langsung memberikan pemeriksaan kesehatan menyeluruh. Senin (28/10/2024).

Kedatangan mama Papua ini membuka kesempatan bagi tim medis untuk memberikan perawatan langsung, mulai dari pengecekan tekanan darah, pemeriksaan fisik, hingga pemberian obat-obatan sesuai kebutuhan. Lebih dari sekadar pengobatan, tim medis Satgas juga memberikan edukasi mengenai pentingnya pola hidup sehat dan perawatan sederhana yang dapat dilakukan di rumah, demi menjaga kesehatan sehari-hari.



Letnan Dua Infanteri Alvinta Sembiring, Komandan Pos Satgas Yonif 509 Kostrad, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bentuk nyata kepedulian mereka terhadap masyarakat Papua yang tinggal di wilayah sekitar pos.

“Kami ingin hadir lebih dekat dengan masyarakat, memberikan bantuan kesehatan yang dibutuhkan. Harapan kami, upaya ini dapat memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi mama-mama Papua dan warga sekitar,” ujarnya dengan penuh semangat.

Mama Papua yang menerima pengobatan tersebut menyatakan rasa syukur dan

terima kasihnya kepada Satgas Yonif 509 Kostrad atas perhatian yang tulus. Baginya, layanan kesehatan ini sangat berarti, mengingat akses ke fasilitas medis di daerah tersebut masih terbatas.



Kegiatan ini tidak hanya memperkuat hubungan baik antara Satgas dan masyarakat Papua, tetapi juga menjadi bukti nyata peran aktif Satgas Yonif 509 Kostrad dalam mendukung kesehatan masyarakat di Intan Jaya. Dengan niat tulus untuk membantu, Satgas berharap bisa terus memberikan kontribusi positif bagi masyarakat Papua dan membantu meningkatkan kualitas hidup mereka.